



大きな魚食べて元気に

村内小中3校へシイラ

北中城

【北山城】こいもの日】にちなみ、こいのぼりの大きな魚を子どもたちに食べてもらおうと、村糸田の学校給食共同調理場が、村内の小中学校三校の給食のために大きな約一㌧のマンビカレー（シャク）の姿揚げを調理している。

う」と八年前から毎年実施している。

## 給食調理場が姿揚げ

同調理場で働く楚南兼　　おいしくて栄養がある  
には島袋小学校の給食で



北中城 岡屋根五郎 漆喰シーサーの魅力を伝えるように県内左官業者で  
業協同組合（大城孝理 事長）の主催する「第四回職人たちの漆喰シーサー展」が三百から五百まで、大城区民館で開かれている。入場無料。午前十時から午後六時まで展示即売されている。

職人のシーサー展示  
県左官業組合きょううまで

「マンビカーラを選んだ理由について楚南さんは、「大きな魚を丸ごと給食に出すことで子どもたちに感動してもらいたい」と話す。

町内各地  
式典を開

はためく三叶

宣野座

**比謝川に悠々と640匹**  
子どもら多彩な催し楽しむ

【嘉手納】第  
謝川鯉のぼり  
(主催・同窓  
町社協)が四  
町総合福祉セ  
ンターに開かれた。

いいのぼりを青空の下に活用し、地域を  
掲揚した。会場では「いごつくる『お